

Al servicio del lector



—Pensamos ir en comisión a ver el alcalde; pero intenta escribir de nuevo sobre el asunto a ver si podemos evitar molestarle.

Así nos dice una joven madre que tiene tratada la cuestión que la preocupa, con unas amigas.

Y la cuestión hace referencia al acceso a los puentes, de los cochecitos de niño.

—No hay forma de pasar el río sin ayuda, como no sea por el Puente de Piedra. Y comprenderá que, cuando se vive en las Ballesterías, pongamos por caso, te consumes, antes de llegar a él.

Y no creas que sea fácil encontrar espontánea ayuda. Todo el mundo va hoy muy de prisa y la gente pasa a tu lado sin percatarse de los apuros que pasas.

No creemos fuera muy costoso hacer en las escaleras de los puentes una rampa por la que salvar la situación. Y resultaría hasta simpático ver cómo la corporación municipal se preocupaba por los más pequeños de nuestros convecinos.

—Es una vergüenza, cómo marchan los horarios del autobús de Sarriá.

Las palabras pertenecen a un vecino del Puente Mayor que se ve precisado a llegar al trabajo porque, como él dice «hasta tres cuartos de hora de retraso ha traído, en ocasiones. Y así, no es posible hacer cálculos del tiempo que uno tiene para llegar a la oficina».

No comprendemos por qué los servicios en exclusiva no son objeto de seria inspección para evitar los abusos que, al parecer de manera fatal, traen consigo.

No se puede permitir que un servicio público sea hecho con notorio y descarado desprecio de los derechos de ese público al que se dice servir.

Deseamos que quien tiene autoridad para ello, tome cartas en el asunto.

Y como no todo han de ser lamentaciones y protestas, bien estará que dejemos hoy constancia de que el personal que sirve, también el autobús, de San Narciso, lo hace con una amabilidad repetidamente elogiada por parte de los usuarios.

En nombre de un grupo de los mismos, muchas gracias a «nuestro» chófer y a «nuestro» cobrador.

—Hay cosas que no se entienden —diz un joven vecino de la Rambla—. En principio, se elevó el nivel del piso de la calzada, para dar mayor ancho al paseo y favorecer a los comerciantes cuya tienda está en la acera de casa Sobrequés, ¿no? Pues ha resultado todo lo contrario: que en lugar de la calzada servir de ampliación al paseo ha sido éste el que sirve de suplemento a la calzada ya que, a la hora de aparcar, se aprovecha tranquilamente. Además, la afluencia de vehículos es hoy muy superior a la que había antes de las reformas. ¿Por qué no prohibir el tránsito rodado, cuando menos a las horas en que habitualmente se pasea?

Y como nos lo dan todo hecho, ni añadimos ni quitamos.

C I E R Z O



Gacetas

Concierto de Primavera - Lluvia - Señal

Acontecimiento musical extraordinario para mañana domingo, en que el «Orfeo Cants de Pàtria», celebrará su tradicional Concierto de Primavera, con el atractivo en esta ocasión de la presencia del Padre Masana, autor de la música del «Salm del Pecadors», pieza que cerrará la velada.

El mismo servirá para rendir homenaje a este gran compositor, y también al malogrado maestro Toldrà, siete canciones del cual figuran en la segunda parte.

Y en la primera, diversos compositores, muchos de ellos de nuestra propia cantera musical entre los que podemos citar a Luis Albert, Luis María Millet, Francisco Civil, Manuel Saderra y Just.

El «Orfeo Cants de Pàtria», bajo la dirección del Maestro Rogelio Sánchez, ha preparado con cariño este «Concierto de Primavera», seleccionando cuidadosamente primero las obras y ensayándolas largamente, para continuar por el camino firme que tanto prestigio ha otorgado a nuestra entidad. Y todo ello, avalado en esta ocasión con la presencia del autor de la ópera «Canigó», el Padre Massana, que se trasladará exprofeso a nuestra ciudad.

Gran matinal la de mañana a las 12 en el local del Fomento de Cultura...

LLUVIA

Llovió ayer con intensidad a ratos, y cuando dejó de hacerlo el cielo se mantuvo en ese tono gris, que de por sí parece ya comunicar humedad y frío. Por eso vimos alguna prenda más propicia de otoño e invierno que no de Junio.

Tenemos el adagio de «Pel Maig cada dia un raig». Y si bien apenas si nos acordamos del tiempo que hizo en Mayo, si podemos decir que los vaticinios para entonces parecen cumplirse ahora. Verdad es que en este sentido nada se dice de Junio. De un Junio que prácticamente nos demuestra estar reñido con el buen tiempo, y en que las temperaturas continúan mostrándose bajas con el consiguiente desespero de todos, y especialmente de la zona turística que ya está preparada para la recepción de visitantes.

Buen año de lluvias —que es mal año por exceso de las mis-

mas—, que nos tiene enquistados, ya que cual caracoles hemos de permanecer encerrados en nuestras casas o en locales adecuados.

Y no olvidemos que los perjuicios para la agricultura son importantes, ya que los campos de trigo a punto de poder segar, se han anegado por el agua caída, y mucho trigo ha quedado torcido e incluso aplastado, lo que dificultará extremadamente la siega.

El agua, como todo, tiene la virtud de la oportunidad y el defecto de la oportunidad. Y la de ahora cae plenamente dentro del defecto...

SEÑAL

Hemos de insistir sobre una señal, que primero estuvo mal colocada, luego desapareció, para reaparecer... a medias.

Y decimos a medias, por cuanto...

La señal es la colocada en lo que hoy es carretera o paso obligado para ir a la misma, que une la Avenida de Jaime I con la calle Figuerola por la cual se va a la carretera de Francia a Barcelona. En el lugar que citamos, y concretamente frente al Cine Ultonia, está la señal indicadora. Pero allí está a medias. Lo que provoca que cada dos por tres, pueda verse allí coches extranjeros que paran, y a pie el conductor dé la vuelta para ver la indicación de la flecha. Y al otro lado, es decir, según viene de la Plaza de Marqués de Camps, hay la indicación que señala «Francia». Pero los que vienen de la Plaza de la Independencia, —que son los más ya que los otros van directamente por Ronda de Fernando Puig—, ven un indicador que... no dice nada. Es decir que el leterero tiene una sola cara. O una sola cara con indicador. Por lo que sugerimos se completara, escribiendo o pintando en el otro lado también la palabra «Francia». Así, se venga de donde se venga, se sabrá donde se va...

Y se evitará el despiste que causa la falta por estar incompleta la referida señal indicadora...

G.



15 DE JUNIO DE 1913

Ayer empezó el servicio de automóviles para viajeros, que hacen el recorrido de Caldas de Malavella pasando por Llagostera, San Feliu de Guixols, Palamós, Palafrugell y viceversa. En breve se inaugurará un servicio desde Camprodón a San Juan de las Abadesas.

La siega de la cebada está en todas nuestras comarcas realizándose con gran actividad y dentro de pocos días no quedará en pie una planta. La de los trigos comenzará la semana próxima y a fin de mes, como no cambie el tiempo, poco quedará ya por segar. Los cálculos sobre las cosechas, son optimistas.

En el río Ter y en el término de Flassá, estaban bañándose tres muchachos y debido a la gran corriente de las aguas pereció ahogado el llamado Cipriano Beltrán Portillo, de once años de edad, resultando inútiles los esfuerzos que para salvarle hicieron sus compañeros y un vecino que acudió en su auxilio.

El Ayuntamiento de Camprodón ha acordado alumbrar todas las calles y plazas con potentes focos eléctricos, cuya instalación comenzará seguidamente.

Termos y Duchas Eléctricas BIBI

Bibiano Legaz Angeles, en el primer aniversario de la fundación de su industria, agradece a todos sus clientes, proveedores y amigos las atenciones y colaboraciones recibidas durante este lapso de tiempo, que han servido de ayuda para la plena introducción del termo «BIBI» en el mercado.

Montaña, 75. — Tel. 2555053. BARCELONA-13.

Todo en plástico

especialmente diseñados para conducciones de agua

tubos hidroflex

ETERNOS LIGEROS ELASTICOS

Fabricante: AISMALIBAR, S.A. DISTRIBUIDORES: SERVICIO ESTACION SA

Delegación Provincial de Trabajo de Gerona

Jornada intensiva estival en la Industria Siderometalúrgica

Se pone en conocimiento de todas las Empresas de esta provincia, sometidas a la Reglamentación Nacional de Trabajo en las Industrias Siderometalúrgicas, que esta Delegación Provincial de Trabajo, en uso de las facultades que le confiere el artículo 67 de la Reglamentación citada, ha dispuesto que la jornada intensiva para el personal técnico, administrativo y subalterno se extienda este año desde 15 de Junio a 15 de Septiembre, ambos inclusive.

INDICADOR

Religiosas

- SANTOS DE HOY: San Vito y San Modesto.
- SANTOS DE MAÑANA: Santa Julita y San Ameliano.
- CUARENTA HORAS: En el Corazón de María, de 19 a 21 horas.
- TELEFONOS PARA CASOS URGENTES: Bomberos... 1456; Casa de Socorro... 4537; Medica. Sanit. ... 4275 y 4276; Guardia Civil de Tráfico 2173; Policía... 1444; Policía Municipal... 4526; Cruz Roja... 1542; Prov. Sanidad... 1351; Coquía S. Félix... 2948; Coquía San José... 2748; Coquía del Carmen... 3781; Coquía Mercadal... 2545.

Farmacias de turno

- FARMACIA PLA.— General Primo de Rivera, 4.
- FARMACIA NOGUERA.— C. Ruilla, 95.

SEGURO OBLIGATORIO DE ENFERMEDAD

Servicio nocturno de urgencia: Avisar Calle Bernardas, número 3. Teléfono 1424.

Cuón Ciegos: 893

Colchonería Culubret

Gran surtido de Sofás-Cama — Colchones de todas clases Santa Clara, 19. — Tel. 2546 GERONA